

Ce blog a deux ans et 35.000 lectures

Posté le : 27 juin 2010 01:06 | Posté par : Blog du cercle des économistes e-toile
Catégorie: Histoire économique récente

200 articles ont été publiés, représentant près 1500 pages de texte.

Ils ont fait l'objet de 35.000 lectures depuis l'origine et 24.000 dans la dernière année ce qui place ce blog dans les tout-premiers rangs des sites de réflexion économique privée en France.

Nous remercions nos lecteurs réguliers (près d'un millier désormais) de leur intérêt et de leur confiance.

Les textes les plus lus sont :

Réfutation du film : l'argent-dette qui fait fureur sur le net 1337 lectures

Maurice Allais : prophète de malheur ou Nobel de l'économie à redécouvrir ? 1333 lectures

Crise économique : les quatre erreurs à éviter 1156 lectures

Non la Chine ne nous sauvera pas ! 1031 lectures

Baltic Index : quatre mois de calme plat 810 lectures

La vérité de la crise commence à s'étaler 795 lectures

Crise mondiale : pas de vraie solution sans les Etats. 637 lectures

Le RSA : un échec inévitable ? 545 lectures

Un tableau statistique qui dit tout ! 544 lectures

Comme toujours nous continuerons à aborder des thèmes que nous pensons mal couverts ou non traités par la presse et les médias audiovisuels. De même nous persisterons à corriger les erreurs économiques qui sont véhiculées dans les medias ou dans certains livres lorsqu'elles peuvent avoir des conséquences funestes.

Le Cercle des économistes e-toile.